

## Châbons

# Les membres de l'Aide à domicile en milieu rural ont fêté l'Épiphanie

Lundi 20 janvier à partir de 14 h 30 à la salle des fêtes, les encadrants, des bénévoles, les bénéficiaires du Service à domicile (SAAD), du service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) et les résidents de la petite unité de vie de La Touvière, ont fêté l'Épiphanie, en présence des élus Michelle Ortuno, Catherine Péron et Pierre Bozon.

Après les vœux d'Évelyne Dieudonné, présidente de l'association de la Touvière, un représentant de chaque association en a fait de même, avant que l'accordéon ne retentisse dans la salle. La musicienne et chanteuse Isabelle Tournier a interprété des airs



**Les responsables du SAAD, SSIAD et de la Touvière ont présenté leurs vœux à l'assemblée.**

de Joe Dassin ainsi que des valses et paso-doble, sur lesquels certains participants ont dansé. L'après-midi s'est déroulé dans la convivialité, avec les galettes.

C'est aux alentours de 17 heures que malheureusement un accident de la route, évoqué dans notre édition du 21 janvier, a clos ce rendez-vous.